

deportes

LA DIPUTACIÓN CELEBRA SU SEXTA JORNADA CICLOTURISTA

La ruta de "Los Castillos" reúne a 450 corredores

Alrededor de 450 corredores de toda la provincia se arremolinaron sobre las 10 de la mañana entorno al Grupo Escolar "Tomás Romojaro", en Fuensalida, para partir hacia la ruta que lleva el nombre de "Los Castillos", debido al número de fortalezas medievales que se divisan junto a los caminos recorridos durante más de 40 kilómetros de trayecto. Por vez primera, también tomaron parte media docena de tandems -bicicletas dobles- con varias parejas de corredores invidente con sus guías.

El Más de seis meses han pasado desde que el programa "Rutas en Bicicleta" 2003, que organiza el Servicio de Juventud y Deportes de la Diputación de Toledo, se puso en marcha en Villacañas el pasado 16 de marzo; y más de cuatro meses y medio, para volver a pedalear tras las vacaciones de verano, dejando atrás cinco inolvidables rutas.

En la matinal del pasado domingo, se retomó la ruta con nervios entremezclados con reencuentros entre compañeros de viaje, en una jornada que se levantaba algo fresca y, según avanzaba en kilómetros, concluía bajo un calor nada relacionado a los finales del mes de septiembre.

Los primeros 5 kms. se realizaron en pelotón, por senderos estrechos y polvorientos, circundados por viñedos en plena vendimia, y con un molesto viento racheado que se hizo presente durante casi toda la ruta. Tras media hora de pedaleo, se visita Novés, y unos minutos después el pelotón se adentra en una agradable arboleda de encinas, para encontrarse al final de ésta con el señorial castillo de San Silvestre, en donde numerosos ciclistas tomaron pie a tierra para dejarse sorprender de cerca por la hermosura de la medieval fortaleza.

Siguiendo la ruta serpenteando sobre una inmensa llanura con pequeños desniveles, los cicloturistas dejan a su derecha el señorial castillo de Maqueda para adentrarse hacia Santo Domingo-Caudilla, pequeño

caserío en donde se encuentra situado el primer avituallamiento, en el ecuador del circuito; no sin antes, haber sufrido unos kilómetros por un sendero impracticable. Bajo las ruinas de su castillo, los participantes no dudan en reponer fuerzas con frutas, chocolate, yogures y dulces de todo tipo, que le son proporcionados por la organización; sin embargo, el agua, debido al inesperado fuerte calor, comenzaba a escasear.

La cabeza más experimentada parte hacia los veinte kilómetros restantes a buen ritmo; mientras que el resto de ciclistas hace lo propio en forma de interminable goteo hacia Torrijos, por donde, sin pasar por la localidad, se divisa el majestuoso castillo de Barcience, al que se accede por una tremenda cuesta empedrada, que hizo mella entre los participantes, pues más de uno no tuvo otro remedio que bajarse de la máquina para acceder a la cumbre.

En los últimos 5 kms, la ruta se adentra en el término de Huecas; y poco más tarde, en el horizonte, entre olivos y viñas, aparece Fuensalida, en cuyo Pabellón se encontraba la meta y el avituallamiento



final. Habían pasado cerca de tres horas de aventura. Entre sonrisas, se comienzan a escuchar un sinfín de anécdotas.

Las siguientes jornadas están programados para los próximos domingos 12 y 19 de octubre, en donde las rutas de "La Estrella", con salida y llegada en Sonseca; y "La Jara", con salida en Puerto de San Vicente y meta en Aldeanueva de Barbarroja, esperan a los esforzados cicloturistas.